

～ Smile いっぱい！ かがやく湯江っ子のために ～

# SCRUM



島原市立湯江小学校

学校だより No.2

令和6年4月11日(木)

文責：校長 大槻浩二

## 「Smile & Power up」を目標として

今年度の1学期の重点的目標は、「安心安全に Smile で学べる学級づくり」です。

全ての子どもが Smile で学校生活を送ることができよう、まずは「肯定的視点の育成」「人が嫌がることを言わないなどの言葉の醸成」に取り組みます。また、これまで継続的に指導してきた「あすなろそうち」の指導の徹底も行いながら、学校や学級のルールの理解と徹底など、正しい学習規律や生活習慣を身につけます。

まなびの環境を整えながら、学習や運動、各種行事においては、自分の目標を明確にさせながら自分の力を高め、Power upできるように指導して参ります。

始業式では子どもたちに3つのがんばることを話しました。

- ①「友だちのよいところを発見する目をもつ。みんながやさしくなれる言葉の力をつける。」
- ②Power up するための目標を決める
- ③あ・す・な・ろ・そ・う・ち

各家庭でも、まずは、次のことの徹底をお願いします。

- ① 早寝・早起き・朝ごはん・朝うんち
  - ② あすなろそうちの「な」名札着用
  - ③ 配布文書の確認、提出物の期限遵守
- そして、何より、朝から Smile で「行ってらっしゃい！」の声掛けを！

五・六年生の四名が、着任式の挨拶と、始業式の決意表明を発表してくれました。高学年としてすばらしい発表でした。紹介します。

着任式 児童代表 歓迎の言葉

五年	永田	帆楽
六年	島田	結莉

大槻校長先生、佐藤先生、隈部先生、山口先生、古瀬先生、本多先生、喜多先生、鬼塚先生、橋本先生、松尾先生、荒木先生、ようこそ湯江小学校へおいでくださいました。」私たちは、先生方にお会いできてとても嬉しいです。

湯江小学校には、いいところがたくさんあります。その中から三つをご紹介します。

一つ目は、みんな元気なあいさつができることです。

二つ目は、飼育小屋のうさぎなど、動物を大切にする人が多いです。

三つ目は、湯江小学校は創立一五〇周年の歴史ある学校で、地域の方々にも愛されている学校です。

新しく来られた十一名の先生方と、さらに楽しい学校生活を送っていききたいと張り切っています。先生方、今日から、どうぞよろしくお願いします。



湯江っ子のリーダーとして

六年一組 西森 伶央

ぼくが、六年生でがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、運動会です。その理由は、最後にみんなと一緒に優勝して、素晴らしい運動会をつくりたいからです。ぼくは、五年生の時、運動会で応援団ができませんでした。それは、大きな声を出したり下級生を引っ張ったりすることに少し恥ずかしいという気持ちがあったからです。ぼくは、応援団としてみんなを引っ張っている人を見て、「すごいな」と思いました。ある日、友達から「六年生になったら応援団入るの?」と言われました。急に言われたため、思わず首を振ってしまいました。しかし、今は違います。応援団に入り、リーダーとしてがんばってみたいという気持ちが大きくなっています。五月に行われる運動会では、応援団になれるよう、日ごろから大きな声を出そうと思います。

二つ目は、縦割り遊びです。その理由は、

縦割り遊びで違う学年の人とも仲良くなりたいたからです。去年から、新たに縦割り遊びが始まりました。去年の六年生は朝早くに準備したり、昼に放送したり、低学年でも楽しめ

る遊びを考えたりしていて、ぼくは「とてもがんばっているな」と感じていました。自分たちにできるか不安な気持ちがあったけど、がんばる六年生の姿を見て「自分たちもやってみよう」という気持ちが湧いてきました。

湯江小学校のみんなと仲良くなるために、一緒に話したり、困っている人がいたら声をかけたりしようと思います。仲間と協力して縦割り遊びを進めていきたいです。

今日からは「湯江小学校の最高学年」という自覚をもって二つのことを一生懸命がんばりたいと思います。



最高学年としてがんばりたいこと

六年二組 荒木 琴葉

私が、六年生としてがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、あすなろそうちの「あ」あいさつです。その理由は、あいさつをする嬉しくなっていて、いい思いをするからです。私は五年生の時に教室のドアのところで「おはようございます」と大きなあいさつをしています。すると、先生からいつも「おはようございます」と明るい声が返ってくるのが、とてもうれしかったです。それから毎日、教室に

入るときは、「おはようございます」と大きな声であいさつをしていました。しかし、他の先生方と廊下ですれ違った時などや、学校の行き帰りで地域の人にあいさつをして、あいさつを当たり前のことにしていきたいです。

二つ目は、運動会です。その理由は、去年の六年生が運動会の練習の時に低学年に優しく分かりやすく教えていたのを見て、私もこんな六年生になりたいと思ったからです。去年の運動会では、負けたチームも勝ったチームも楽しんで運動会を終えることができていたので「六年生すごいな」と思いました。すごいと思った気持ちと同時に、私たちが六年生になったら「みんなをちゃんとまとめることができるのかな」「低学年にも分かりやすく伝えることができるかな」という気持ちも現れ始めました。しかし、六年生にアドバイスを聞いたり、先生に低学年にも分かりやすい説明の仕方を教えてもらったりするとだんだん自信がついてきました。そして、私たちが中心になってまとめようという気持ちが強くなってきました。この気持ちを大切にしていきたいです。

今日から湯江小学校のリーダーとして、二つのことを一生懸命にがんばりたいと思います。

